

<人権集会を行いました！>

6月18日(火)に人権集会を行いました。人権旬間を通して、人権学習を学んだ子供たちは、学んだことを堂々と発表しました。各学年の発表後、感想発表がありました。人権についてみんなで考え、どのような龍野小学校をつくるのか、子供たちみんなしっかりと考えた集会となりました。「笑顔広げる龍野っ子」を龍野小の子供たちみんなで作りに上げていきたいと思ひます。



<5年生水俣に学ぶ肥後っ子教室を実施しました！>

6月25日(火)水俣に学ぶ肥後っ子教室を実施しました。事前に水俣病の原因や水俣病についての偏見や差別の問題について、詳しく学習を行った5年生。自分たちの学んだことを目や耳でしっかりと深めたいという姿がしっかりと見られ、真剣な学習態度でした。到着して直ぐに「慰霊碑」で祈りを捧げ、水俣情報センターで語り部さんの話を聞いた子供たち。昼食後、午後から環境センターで「リサイクル」について考え、最後に水俣病資料館で水俣病に関する資料をもとに、学びを深めました。これからも人権学習につなげて、しっかりと学んでくれることと期待しています。



<雨でも楽しかった、6年生長崎への修学旅行！>

6月27日(木)、28日(金)の1泊2日で、長崎への修学旅行を行いました。二日間とも残念ながら雨となりましたが、予定通りに計画されていた活動は、何とか全て行うことが出来ました。事前に原爆の悲惨さや戦争の愚かさについて真剣に学んでいた子供たちは、現地で平和公園等のフィールドワークや長崎原爆資料館の見学、平和講話を聞き、平和な世界の大切さを身にしみて感じたことでしょう。二日目のグループ毎のコース探検は、長崎の歴史について多くのことを学ぶ機会になったと思ひます。雨の中での活動は大変だったと思ひますが、それも一つの大きな思い出になってくれることを願っています。

